



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Die B 3 zwischen Emmendingen und Denzlingen wird saniert

27.07.2022

Verkehr wird bis Anfang Oktober über die B 294 und Sexau (L 186) umgeleitet



Regierungspräsidium Freiburg

Am Montag, 15. August, beginnt das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mit der Erneuerung des Belags der Fahrbahndecke der B 3 zwischen Emmendingen und dem Abzweig B 3 und B 294 Nord. Die Sanierung dieses ca. 7,5 Kilometer langen Abschnitts soll Mitte November abgeschlossen sein.

Der Verkehr von Emmendingen nach Freiburg werde zunächst weiterhin auf der B 3 geführt, allerdings nur auf einer Fahrspur. Der Verkehr von Freiburg nach Emmendingen werde über die B 294 und Sexau (L 186) umgeleitet. Diese Verkehrsbeziehung werde im Laufe der Bauarbeiten umgekehrt. Während die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer in Richtung Freiburg dann den Umweg über Sexau in Kauf nehmen müssen, werde eine Fahrspur auf der B 3 für den Verkehr in Richtung Emmendingen freigegeben, so das RP in einer Pressemitteilung.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167

79098 Freiburg

pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
0761208
1038
E-Mail
schreiben



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
0761208
1039
E-Mail
schreiben